

Compte-rendu

L'ASCET de Tarn-et-Garonne a proposé à ses adhérents et à ceux de la région, un week-end sur l'île d'Oléron. 41 personnes, issues de 4 ASCE (1 de l'ASCE 31, 4 du 32, 4 du 81 et 32 du 82), étaient présentes au départ de ce séjour les 3, 4 et 5 juin 2017.

A 14h, nous avons rendez-vous au port de La Cotinière où nous retrouvons Patrice, notre guide, pour la visite du port ainsi que de la criée. En raison du mauvais temps, la visite s'est faite essentiellement dans la salle de criée d'où nous avons, tout de même, une vue sur le port.

Après cette visite, direction la coopérative des vignerons d'Oléron. Nous avons pu visiter le chai ainsi que la salle de distillation, avec les commentaires amusants et dynamiques d'une viticultrice. La visite se clôture par une dégustation de spiritueux et vins oléronnais et de savoureuses huîtres.

Pour clôturer cette première journée, direction Grand-Village Plage où nous avons pris nos quartiers au centre de vacances Azuréva.

Le lendemain matin, direction Boyardville où, lors d'une croisière commentée, nous avons navigué autour du célèbre Fort Boyard et pu découvrir l'île d'Aix.

Le midi, le repas fut pris au restaurant « Mer et Forêt » de Saint-Trojan-les-Bains.

L'après-midi, nous commençons par visiter le port des Salines. Petite balade commentée, sur ce site labellisé Pôle Nature, afin de comprendre le fonctionnement d'un marais salant et de découvrir les gestes ancestraux du saunier.

Ensuite, nous reprenons le bus, direction la pointe nord de l'île afin de visiter le phare de Chassiron. Nos touristes ont pu monter en haut de ce phare de 46 mètres pour y découvrir une magnifique vue et parcourir le musée-spectacle au pied de celui-ci.

A la fin de la visite, le groupe regagne le bus pour se diriger vers le centre Azuréva pour notre deuxième soirée sur l'île.

Pour notre dernière journée, nous retrouvons Patrice, notre guide de l'office du tourisme, pour la visite de la citadelle de Château d'Oléron. Nous y découvrons l'histoire de cette ancienne citadelle construite à partir de 1630 par les ingénieurs d'Argencourt, Clerville puis Vauban. A la fin de la visite, l'ensemble du groupe a eu quartier libre pour découvrir les cabanes d'artisanat d'art du port du Château d'Oléron.

Le midi, notre dernier repas en commun fut pris au « Restaurant du Port » de Château d'Oléron, avant le départ pour Montauban à 14h30.

Chargés de souvenirs culturels et gastronomiques, chacun des participants s'est donné rendez-vous à la prochaine sortie organisée par la section culture de l'ASCET 82.